

ユーザー訪問

トランストロン

浜一運送

危険マップを有効活用

安全向上に大きく寄与

浜一運送（本社・横浜市、田島和夫社長）は、富士通グループ・トランストロン（同、加藤裕三社長）のデジタル式「グラフ（運行記録計）」を使い、安全対策を強化している。昨年末には最新機種「DTS-C1」を導入。通信機能を生かした車両の動態管理や、急ブレーキ多発地点を音声で知らせるシステムをフル活用し、事故防止の取り組みを加速させる。（小林 孝博）

横浜市と川崎市の中央卸売市場に拠点を構える浜一や卸問屋、量販店の物流セールス。東京、神奈川を中心とした、店舗などに配達している。

水産物は定期的輸送、厳密な温度管理など高い品質が求められる。

配送も深夜から早朝が多く、最も安全に気を遣う時に業務を行う。

このため、平成十九年、かかるばかり自身も「何が足りないのか」を考えるようになった。

昨年十二月には安全度を高めるべく、最も安全なレベルアップを図るために、富士通のネットワークとクラウドを活用し、リアルタイムの運行管理ができるアルタイムの運用管理がでかける。「DTS-C1」に切り替えた。

見知らぬ土地でも安心運転

速度などのデータをドライバーの最新機種の導入からまだ安全のため、全車に「DTS-C1」を導入。情報を指導に活用する



評判はとても良い」と営業部の村木寛之部長。特に車両が急ブレーキ多発地点に差し掛かると音声で警告する運行支援サービスが、ドライバーの安全意識を從来以上に高めているといつ。

トランストロンが昨年七月に始めた同サービスは二万台のデジタコから集めた急ブレーキ情報を基に、富士通のビッグデータ分析（※）を使って「危険地點マップ」を作成。月一度のベースで更新され、車載器には「千件分の情報が登録可能だ。

「自社だけでなく他社の情報も踏まえて使えるのが魅力。水産物の輸送は仕事が急ぎよくことが多い。ドライバーは慣れない地域に行つても、どこが危険か案内してもらえるから、運転に集中できる」（村木部長）。

通信機能で負担を軽減

デジタコ情報 今後も指導に

また、通信機能でリアルタイムに車両の動態管理ができる、顧客対応もよりスマートに。これまで荷主から問い合わせがあるたび、ドライバーに電話をかけたり、店着時に報告をさせたりしていたところだが、こうした手間が無くなつた。

事務所から送った任意のメッセージを、データを高速で分析すること

「今後も安全の取り組みを強化する」と浜一運送の荒川常務（右）と村木営業部長

ジタコが読み上げる機能も活用。緊急の仕事や渋滞情報などをスッセージで送る。「電話ではその都度車を止めなくてはいけない。負担軽減に大きく役立つている」（同）。



カード式デジタコも富士通製だったのですが、クラウド型への移行もスムーズ

（針）。

※ビッグデータ分析・サービスに集約された大量のデータを高速で分析すること